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Masque par ci, masque par là.

Ce qui n’était pas dit est dit.

Attention : intoxication garantie (par le sévice public de
radio).

Depuis  le  début  du  carnaval  coco  virus,  je  ne  cesse
d’alerter, autant que je le peux sur un risque de confusion,
à mon avis, largement entretenu par les médias aux ordres.

Il est fait une confusion extrêmement dangereuse, pour le
présent,  et,  pour  l’avenir,  entre  les  objectifs  de
protection.  Après  nous  avoir  dit  que  les  masques  ne
servaient à rien, voilà-t-y pas qu’on nous les impose !

Le discours est de porter un masque, avec la prétention de
protéger les tiers. Mis à part le fait que cette prétention
est fortement discutable, autant que le confinement, on a
laissé filer l’idée que le porteur de masque était protégé.
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Or, il n’en est rien ! Officiellement, le masque n’est pas
fait  pour  protéger  le  porteur  (seulement  l’auto
intoxiquer  !).

Mais, le bon peuple aime bien être assisté et n’importe quel
gri-gri  fera  l’affaire.  Lorsqu’il  sera  trop  tard  pour
réaliser le mensonge par omission, le mal sera fait.

Après  des  mois  d’interdiction  de  vente,  mon  fournisseur
s’est vu libérer ses stocks et nous nous sommes équipés en
conséquence. Nous sommes donc équipés, non pas contre le
coco, mais contre ce que nous craignons : la prochaine
attaque qui ne sera pas une rigolade.

Par contre, ce midi, au 13H de France-Info, Nabila je ne
sais quoi a précisé que le port de la visière était une
protection  insuffisante  et  que  si  on  voulait  être
complètement  protégé,  on  pouvait,  certes,  porter  une
visière, mais que le masque, qui est d’ailleurs obligatoire
dans de nombreux cas, était la seule protection complète.

Et voilà, une nouvelle défèque niouse. Après le coup de la
protection de masse ( ?), le coup de la nouvelle vague,
après le carnaval, le cinoche, maintenant, c’est le masque
super star, en attendant le vaccin d’origine divine, enfin
presque puisque ce sont les stars des plateaux TV à défaut
d’être les stars de l’action de terrain, qui le disent.

Que fais-je du virus ? Je m’en tamponne le coquillard. Avec
Michèle,  nous  passons  beaucoup  de  temps  et  consacrons
beaucoup de moyens matériels, humains et … philosophiques à
soigner notre santé (de préférence à la maladie) et nos
résistances immunitaires et autres.

Attention :

Un virus peut en cacher un autre, ou autre chose.

Le  virus  actuel  est  du  pain  béni  pour  des  dirigeants



empêtrés  dans  des  problèmes  sans  solution,  autre  que
terrifiante. On danse sur un volcan, que dis-je un volcan,
une bombe pire qu’une 3F (bombe nucléaire triple action)

Tant  qu’on  cause  virus,  on  ne  parle  pas  de  viols,
agressions,  églises  en  feu,  et  toutes  sortes  de  choses
désagréables.

En résumé, ne craignons pas le virus,

Regardons d’où vient le mal,

Identifions  clairement  nos  ennemis,  sans  chipotages  ni
arguties d’aucune sorte,

Identifions les traîtres et établissons une liste pour la
Veuve ou tout autre instrument de santé publique.

Il  ne  nous  reste  que  peu  de  temps  avant  la  submersion
totale.

Il ne nous reste que peu de libertés, n’en perdons pas une
miette !

Bonne santé à toutes et à tous,


